



## ARTICULO PERIODISTICO

### FEDERACION AGRARIA DENUNCIA QUE EXISTE UN PROYECTO

#### *Se suma un conflicto*

La Federación Agraria Filial Córdoba denunció la existencia de un proyecto de privatización del Mercado de Abasto Córdoba detrás del cual sostiene que juegan oscuros intereses. En un comunicado anuncia que se opondrá enérgicamente a la destrucción de "este mercado libre, formador de precios y del que participamos todos". DECLARACION COMPLETA.

#### FERREA OPOSICION DE FAA A LA POSIBLE PRIVATIZACION DEL MERCADO DE ABASTO DE CORDOBA EL ABASTECIMIENTO A LA POBLACION DE LA PROVINCIA DE CORDOBA EN MANOS DE UNOS POCOS

Los riesgos de una operación de los empresarios mayoristas para monopolizar el abastecimiento en frutas y verduras.

Federación Agraria Argentina, Filial Córdoba, hace conocer a la población de Córdoba, a los productores del Cinturón Verde de la ciudad y de otras regiones del país, su total rechazo a la intención de entregar el 2° Centro de Comercialización Mayorista del país en manos de unos pocos.

Fueron los habitantes de la ciudad de Córdoba quienes posibilitaron la construcción del moderno centro de comercialización como lo es el Mercado de Abasto, ya que se invirtieron en la época de los años '80 unos u\$s 20 millones. Eso no fue una decisión de un político de manera aislada sino que se cumplió lo que es responsabilidad de todo gobernante: asegurar el abastecimiento a la población.

Es responsabilidad de los gobiernos locales el cumplimiento de políticas claras transparentes en el abastecimiento que posibiliten el acceso de manera accesible y en calidad de los elementos básicos de la canasta familiar.

El pretendido proyecto por parte de uno de los integrantes del Mercado de Abasto de privatizarlo es para que unos pocos maximicen sus ganancias en detrimento de los productos y de la población en general.

En el Mercado de Abasto se comercializan anualmente unas 200/250.000 toneladas de frutas y hortalizas, unas 10 empresas mayoristas del Mercado mueven el 70 % de ese volumen, por otra parte unas 100.000 toneladas, casi el 50%, son hortalizas pesadas producidas por pequeños y medianos productores.

El objetivo de esto es dejar en manos de unos pocos el crucial negocio de las verduras y frutas que diariamente son consumidas por más de 2.700.000 habitantes, pero no menos importantes es la situación a la que quedarán expuestos por pequeños y medianos productores, más de 1000, que abastecen y unos 200 concurren diariamente a vender su producción en las naves de quinteros.

Al mercado lo hacen los productores, los mayoristas, el personal municipal y de los mayoristas, Changarines, verduleros minoristas y distribuidores para el interior y otras provincias.-

Es responsabilidad de la Municipalidad de la ciudad de Córdoba asegurar el abastecimiento de la población y del resto colaborar en la administración de ese Centro Mayorista.-

Desde 1920 y a la fecha, han transcurrido 89 años en que la federación Agraria Argentina, filial Córdoba,

defiende los intereses de los productores del cinturón verde de Córdoba y desde el año 1993 cuenta con sede propia en el Mercado y tiene toda una historia en defensa de los pequeños productores, Así como en su momento defendimos la no privatización del Banco del Córdoba, la no privatización de EPEC, también estamos dispuestos a defender la libertad de los pequeños productores de Córdoba, con beneficios que se transmitirán a la población, asegurando la formación de precios por oferta y demanda y no como se quiere que unos pocos grandes operadores tengan la intención de manejar la comercialización y así los precios.

Hemos dejado sentado nuestra oposición a la entrega de un bien público que se contrapone a los políticas del gobierno nacional en defensa de la población, principalmente la de menores recursos, el Mercado Central de Buenos Aires es administrado por el gobierno nacional, la provincia de Buenos Aires y la Ciudad de Buenos Aires.

El Mercado de Abasto Córdoba merece la atención de todos, se encuentra en un estado lamentable en sus instalaciones, lo que ha sido producto de las malas administraciones que han sido generadas por los mismos que hoy piden la privatización, es decir demonizarlo para después privatizarlo. Es por todo lo expresado, que la Filial Córdoba de Federación Agraria Argentina, no permitirá que se despoje a la población de este mercado libre, formador de precios y donde participamos todos, ya que la única finalidad que se persigue es beneficiar a unos pocos y tapar la falta de políticas para con el sector.

EN LA CONFERENCIA DE PRENSA QUE MAÑANA MARTES BRINDARÁ EDUARDO BUZZI EN CORDOBA, BRINDAREMOS TODA LA INFORMACION AL RESPECTO

Agustín Pizzichini  
Federación Agraria Argentina Filial Córdoba

Fuente: Agroverdad